

Wein- und Heimatfest Alf

Grußwort Bürgermeister Karl Heinz Simon

anlässlich Wein- und Heimatfest Alf am 06. August 2005

Es ist mir eine große Freude, Sie Alle auch im Namen von Herrn Kreisbeigeordneten Hans-Jürgen Sehn sowie der anwesenden Bürgermeister der Nachbargemeinden hier in Alf zum Wein- und Heimatfest begrüßen zu dürfen.

Der Beruf des Winzers und der Weinanbau im Moseltal blickt auf jahrtausende alte Traditionen zurück. Durch die gelungene Verbindung dieser Traditionen und den Erkenntnissen der heutigen Zeit mit modernster Technik gelingt es den Winzern immer wieder, besondere und edle Weine zu kreieren, die in der ganzen Welt großen Anklang finden.

Hier auf unserem Weinfest, welches auch schon auf eine lange Tradition zurückblickt, haben wir heute und in den nächsten Tagen die Gelegenheit, die guten Weine unserer Winzer zu probieren und zu genießen, denn das Moseltal ist nicht nur für seine wunderschöne Lage, sondern auch für seine vortrefflichen Weine landein, landaus bekannt.

Auch in diesem Jahr garantieren die Veranstalter ein vielseitiges Programm und gute Musik für tolle Stimmung.

Hier treffen sich Familien, Freunde, Jung und Alt, Gäste und Einheimische zum fröhlichen Zusammensein. Hier werden neue Kontakte geknüpft und alte wieder aufgefrischt

Eine fröhliche Runde wie das Weinfest bietet den Rahmen, dem beruflichen Alltag den Rücken zu kehren, um mit Familie, Bekannten, Freunden, Nachbarn oder Gästen gemütliche und gesellige Stunden zu verleben. Dabeisein und Dazugehören ist der Kern eines echten Weinfestes an der Mosel.

Liebe Gäste, feiern Sie mit und genießen Sie das Weinfest hier in Alf. Ich wünsche Ihnen Allen schöne Stunden hier auf dem Alfer Wein- und Heimatfest.

Zum Wohl!